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„Flugverkehr"

Nb9c

Seit der Wiederinbetriebnahme des Flugverkehrs nach dem Lock Down ist in Norderstedt
festzustellen, dass die bisher eingehaltenen Korridore bei Startvorgängen über Norderstedt
nicht mehr mit denen vor dem Lock Down übereinstimmen. Zudem starten die Flugzeuge
wesentlich flacher. Festzustellen ist das auf der Internetseite der Deutschen Flugsicherung über
den sogenannten „Stanly Track", aber auch durch die zunehmenden Bürgerbeschwerden und
hier vor allem aus Stadtgebieten, die bisher nicht vom Fluglärm stark betroffen waren.

1. Welche Maßnahmen wird die Oberbürgermeisterin in Ihrer Funktion auch als
Vorsitzende der Fluglärmschutzkommission hiergegen unternehmen?


